

# LA RÉPUBLIQUE **En Marche !**

- Communiqué de presse -

6 octobre 2017

## **Michel Hourie nommé référent territorial de *La République En Marche* pour les Hautes Pyrénées.**

Michel Hourie est nommé référent territorial de la République En Marche des Hautes Pyrénées pour les trois prochaines années à l'issue d'une consultation menée auprès des comités locaux du territoire.

Au total, 110 référents représenteront le mouvement dans l'ensemble des départements de France en Métropole. Les référents des territoires d'outre-mer et ceux représentant les adhérents de l'étranger seront nommés à la fin du mois d'octobre.

Michel Hourie aura pour mission d'assurer l'ancrage de La République En Marche dans le département. Il assurera l'animation politique en lien avec les élus de La REM, la coordination des actions citoyennes sur le territoire, et veillera au respect de la charte des valeurs du mouvement.

Agé de 64 ans Michel Hourie exerçait récemment des fonctions de directeur territorial au sein d'une institution régionale. Il est membre de la République En Marche depuis son lancement et a dirigé la campagne présidentielle victorieuse d'Emmanuel Macron sur le département des Hautes Pyrénées :

« Je suis très heureux et fier de représenter la République En Marche dans notre département des Hautes Pyrénées.

18 mois après la création d' En Marche le 6 avril 2016, nous continuons de construire un mouvement politique totalement nouveau dans le paysage politique français qui remet les citoyens au cœur de la politique. Nous souhaitons être le trait d'union entre les Français et leurs représentants pour que nos concitoyens puissent s'exprimer, proposer et participer à l'action publique.

Nous devons étendre la vie politique, au-delà des ministères et des assemblées, à toute la société.

Les français doivent se réapproprier la vie politique de notre pays.

C'est cela que nous voulons encourager».

La République En Marche compte à ce jour 14 comités locaux et Près de 1200 adhérents dans le département